

## 阪急トラベルサポート不当解雇事件

本誌の取材を受けたことで、勤務先の阪急トラベルサポート（H.T.S.・阪急交通社子会社、本社大阪）より不当な「アサイン（仕事の割当）停止」（事実上の解雇）を受けていた全国一般東京東部労組支部・塩田卓嗣委員長の職場復帰が実現することになった。

Sは取材に応じただけの塩田さんに対し、「記事の内容は虚偽の事実」とし、「アサイン停止」を通告

帰が実現した。東部労組HTS支  
部は今回の塩田さんの職場復帰を  
大きな契機に、すべての闘いに勝  
利する決意を固めている。

(都労委)に不当労働行為の救済申し立てを行なつた。二一年一月の都労委命令に続き同年二一月、中央労働委員会(中労委)も「アサイン停止は不当労働行為」と断罪したがHTSは命令に従わず、命令の取り消しを求める行政訴訟を提起。東京地裁は今年三月二七日、HTSの訴えを棄却した。

この判決と同日、中労委が申し

この半決と同日、中労委が申し立てていた「緊急命令」を認容す

る決定が東京地裁であつた。〔緊急

命令とは、「裁判（行政訴訟）で

卷之三

第三回

会の命令は守れ」という命令で、

争いの引き延ばし」に対する救済

制度だ。緊急命令について異議申

し立てはまだ駄目なところが二つある。

田舎の夢

経営の時急能生を背景に増田

さくらの職場復帰実現を会社に迫る

H T S は地裁判決を不服とし

て控訴したが五月一〇日、緊急命

命に従う旨を表明。アサイン停止

文選卷之三

本角館の村  
坂田さく人の職場往來

が実現することとなりた

不当解雇から四年。多くの仲間

から受けた物心両面にわたる温かい支援を力に、塩田さんの職場復